

Des collégiens de l'Assomption brillants en allemand



Les collégiens de l'Assomption ont été chaleureusement félicités.

(Photo J.P.GH)

Le jumelage de la commune avec Bad-Wildbad avait pris naissance il y a quelques décennies avec les collégiens de Gérard-Philippe où était enseigné l'allemand. Cela avait permis aux deux communes de vivre un jumelage qui dure et perdure puisque l'on s'achemine vers

son 40^e anniversaire. Malheureusement, l'enseignement de l'allemand a disparu depuis au sein du collège d'enseignement public. Le comité de jumelage n'a pas baissé les bras pour autant ni abandonné la « filière collège » : il s'est tourné vers le collège de l'Assomption

qui a accepté un partenariat dont la mise en œuvre a été confiée à Claude Meisch. C'est ainsi que chaque année, des élèves sont récompensés pour leur travail linguistique par l'association Les amis de Cogolin de la ville sœur. Accompagnés par leur directeur M. Couy, voici les

élèves qui ont été primés dernièrement : classe de 3^e Flavie Champagne, Alysou Penchenat et Eva Salvador ; classe de 4^e Romane Kuby, Amélie Sheffield et Océane Sihm ; classe de 5^e Romane Cailon, Anthony Rataona et Maxence Thomasset. Tous nos compliments !

JPGH

Paulette Garelli n'est plus

L'association familiale de Cogolin déplore avec beaucoup de peine le décès de Paulette Garelli qui a présidé l'association durant plus de dix ans. Tout au long de ces années Paulette a su avec sagesse mener à bien les activités dont les familles n'eurent qu'à se louer

dans un esprit de solidarité. Au nom de l'association et des ses adhérents la présidente Chantal Mellano se joint à Var-matin pour adresser à ses deux fils, aux parents et alliés touchés par ce deuil ses plus sincères sentiments de compassion et d'estime.

En bref

Assemblée générale « L'eau partagé »

Les membres de l'association se réuniront samedi 14 septembre à 17 h dans la salle de réception de la bastide Pisan.

Exposition

Marie Paul présente sa passion pour les travaux d'aiguilles jusqu'au dimanche 22 septembre lors d'une exposition colorée et originale de « Patchwork d'art » à la chapelle. Ouvert du lundi au samedi de 10 h à 13 h et de 16 h à 19 h. Entrée libre.

Fête du sport

Danse, sports de combat, tennis, volley, escrime,

football, sports d'équipe, etc. Les associations seront au rendez-vous dimanche 14 septembre de 14 h à 18 h au Cosoc et au Gym B pour la traditionnelle Fête des sports.

Défilé de mode

À l'occasion de l'évènement « Dessine moi une tomate », la ressourcerie 3 Mil-pa organise samedi 21 septembre à 18 h 30 dans leur locaux un défilé de mode.

Exposition Château Saint-Maur

Pas moins de dix artistes sont actuellement exposés au sein du château Saint-Maur. À découvrir jusqu'au dimanche 6 octobre.